8. QUE DES GENS QUI ONT UNE IMAGE NEGATIVE DE L'EGLISE RENOUENT

Constat:

A propos des scandales de pédophilie dans l'Eglise. Les gens sont avides de fake news, ne vérifient pas.

Ça fait mal.

Ceux qui ont des mauvaises idées, ça les arrange.

Idée : Prendre à bras le corps le problème.

Parler des scandales, ne pas passer sous silence : éviter qu'il y en ait d'autres.

Avoir des personnes qualifiées pour parler

Proposer des réunions ouvertes avec publication sur le thème des abus dans l'Eglise et faire des propositions pour aller plus loin.

Profiter des homélies, donner l'information pour faire un dépôt de plainte.

Mettre en avant des gens qui ont déjà fait le chemin de revenir.

Idée : Développer l'écoute

On veut convaincre en forçant, mais il faut plus d'écoute pour pacifier la relation et le dialogue.

Ecoute du mardi, à élargir à l'écoute de la société.

Travailler l'écoute et la parole individuelle, du groupe, formalisée et informelle.

Ecouter pour aider à comprendre mieux

→ Développer les compétences d'écoute

Idées:

Communiquer ce qui se vit dans les différents groupes de la paroisse

Que les gens se sentent bien accueillis